

教育要覧 2024



岡山市教育委員会

表紙の写真

岡山市環境学習センター「めだかの学校」は、昭和63年に岡山市北区建部町に開校し、メダカをはじめとする約30種類の淡水魚を展示しています。その中には、天然記念物のアユモドキや絶滅危惧種に指定されている魚もいます。

令和5年10月からは、めだか教室でこれらの魚の高精細動画を放送しており、肉眼で確認することが難しい魚の表面や細部まで鮮明に見ることができます。

「建部のすばらしい自然や文化に親しみ、人間と自然界のつながりと循環の意味を考える」をテーマに、川で魚や水生昆虫を観察したり、紅葉の里山を歩いたり、竹細工を作ったりと楽しみながら学習できる主催講座も開催しています。

水辺の生物や体験学習を通じて、自然や環境の大切さについて学ぶことができる環境学習施設です。

「こらぼん♪」

犬と白桃をモチーフにしたキャラクターであり、教育委員会の広報専門官として活躍しています。

教育委員会では年1回教育広報紙「こらぼ」を発行するとともに、定期的にLINEを利用した情報発信も行っています。

<プロフィール>

名前：こらぼん♪

性別：男の子

学年：小学4年生

好きな食べ物：給食のソフトめん、白桃

好きなこと：休み時間に校庭を走り回って遊ぶこと

苦手なこと：勉強（特に国語）

